

Kinshasa nomme un ambassadeur au Rwanda, après plus de 10 ans de rupture

APA, 25-07-2009 Kinshasa (RD Congo) - Le président congolais Joseph Kabila a nommé Me Nkulu Kilombo ambassadeur de la République démocratique du Congo au Rwanda, aux termes d'une ordonnance lue sur les ondes de la Radio Télévision nationale congolaise (RTNC, chaîne publique). M. Nkulu Kilombo occupe le poste d'ambassadeur de la RDC au Rwanda voisin après plus de dix ans de rupture des relations diplomatiques entre les deux pays. Il a auparavant été ministre d'Etat auprès de la présidence de la République dans le gouvernement de l'ancien ministre Antoine Gizenga. Les relations diplomatiques entre le Rwanda et la RDC avaient été rompues en août 1998, au lendemain du déclenchement dans ce dernier pays d'une guerre régionale de cinq ans (1998-2002) au cours de laquelle les forces rwandaises sont entrées sur le territoire congolais pour apporter leur appui à la rébellion du Rassemblement congolais pour la démocratie (RCD) qui combattait le régime de Kinshasa. En mai dernier, le Rwanda avait de son côté nommé Amadin Rugera aux fonctions d'ambassadeur en RDC. Le président Joseph Kabila a également nommé, aux termes d'une deuxième ordonnance, M. Salomon Banamuhere, ambassadeur de la RDC au Burundi. Le Burundi avait aussi été accusé par le gouvernement de Joseph Kabila d'avoir appuyé la rébellion du RCD.